

# Seminario de Género y Urbanismo: Avances en la Integración de la Perspectiva de Género en el Diseño Urbano

El Seminario de Género y Urbanismo, organizado por nuestra universidad, culminó con resultados alentadores para la inclusión de una perspectiva de género en la planificación urbana. Durante el evento, realizado en el Aula Polifuncional de la Facultad de Arquitectura, el Rector Carlos Faustino Natarén Nandayapa entregó reconocimientos a 38 participantes que completaron esta actividad académica.

Este Seminario proporcionó un espacio para la reflexión y el aprendizaje sobre la importancia de integrar la perspectiva de género en el diseño y la planificación urbana. Las conclusiones alcanzadas en el curso serán fundamentales para impulsar ciudades más inclusivas, seguras y equitativas, donde todas las personas, sin importar su género, puedan disfrutar de espacios públicos de calidad.

**El enfoque de género en el urbanismo se centra en reconocer las necesidades específicas de hombres y mujeres en relación con el acceso a servicios básicos, la seguridad, la movilidad y la participación ciudadana.** Se resalta la necesidad de romper estereotipos de género en la planificación urbana para crear ciudades más inclusivas y equitativas.

Asimismo, se destaca la importancia de fomentar la participación activa de las mujeres en la toma de decisiones sobre el diseño y desarrollo de los espacios urbanos, asegurando que sus necesidades y perspectivas sean debidamente consideradas.

Es relevante mencionar que el seminario contó con la participación de reconocidos expertos a nivel nacional y estatal, quienes dirigieron los cinco módulos en modalidad virtual, con una duración total de 25 horas.

“ El Seminario de Género y Urbanismo representa una valiosa aportación de reflexión y aprendizaje sobre la integración de la perspectiva de género en la planificación urbana. ”

Las conclusiones obtenidas contribuirán significativamente a promover ciudades más inclusivas, seguras y equitativas. Además, la participación de trabajadores municipales y servidores públicos en este seminario ayudará a difundir cómo la perspectiva de género en esta disciplina puede impulsar acciones a favor de los grupos más vulnerables de la sociedad. 🦋

